



# Strike Notice

**To All Members Holding the Line: Thank You**

*Un message en français suivra*

Our strike in the ICI sector of the construction industry will continue into its second week.

The latest “news” from Friday is that the Employers still don’t want to meet yet. They say they need “more time to collect data about cost-of-living increases” before they can return to bargaining. We think that the current prices at the grocery store checkouts and at the gas pumps are all the information that anyone needs about the cost-of-living.

The Employers’ position sounded like a stalling tactic to us and so, just in case they really do need more time, we even offered them the possibility of the strike being “suspended” in return for any wage increases being made retroactive. Of course, the Employers refused to even talk about that.

Based on what they said and did on Friday, if it wasn’t clear before, it is now absolutely crystal clear that it is the Employers who want to keep the industry shutdown instead of doing the right thing and returning to the bargaining table to reach an agreement that our members believe is fair.

We know that what is going on is frustrating but your Union continues to express its thanks and gratitude to each and every one of you, the members, for the tremendous solidarity you are showing as we all stick together to get you the pay and recognition that you deserve.

We will post any updates to the Union’s various websites and social media feeds as they become available.



# Avis de Grève

À tous les membres qui tiennent la ligne : merci

*Notre grève dans le secteur commercial de l'industrie de la construction se poursuivra dans sa deuxième semaine.*

*La dernière "nouvelle" de vendredi est que les employeurs ne veulent toujours pas encore se rencontrer. Ils disent qu'ils ont besoin de « plus de temps pour recueillir des données sur les augmentations du coût de la vie » avant de pouvoir reprendre les négociations. Nous pensons que les prix actuels aux caisses des épiceries et aux pompes à essence sont toutes les informations dont on a besoin sur le coût de la vie.*

*La position des employeurs nous a semblé être une tactique dilatoire et donc, juste au cas où ils auraient vraiment besoin de plus de temps, nous leur avons même offert la possibilité que la grève soit «suspendue» en échange de toute augmentation de salaire rétroactive. Bien sûr, les employeurs ont même refusé d'en parler.*

*D'après ce qu'ils ont dit et fait vendredi, si ce n'était pas clair auparavant, il est maintenant absolument clair que ce sont les employeurs qui veulent maintenir la fermeture de l'industrie au lieu de faire ce qu'il faut et de retourner à la table de négociation pour atteindre une entente que nos membres jugent juste.*

*Nous savons que ce qui se passe est frustrant, mais votre syndicat continue d'exprimer ses remerciements et sa gratitude à chacun d'entre vous, les membres, pour l'immense solidarité dont vous faites preuve alors que nous nous serrons tous les coudes pour vous obtenir le salaire et la reconnaissance que tu mérites.*

*Nous publierons toutes les mises à jour sur les différents sites Web et flux de médias sociaux de l'Union dès qu'elles seront disponibles.*